



令和5年度イベント トピックス

ペットボトルロケット 7/30&8/6



城見小学校の子どもたちとペットボトルロケットを製作し、小学校の校庭で飛ばしました。校庭を横切るロケットもあり、子どもたちからは歓声があがり、夏のいい思い出のひとつになりました。

歩け歩け運動 5/27&10/21



『健康づくり』『ふれあい』をめざして、用之江地区の旧浜街道と北部の石碑を探訪しました。

地域の歴史を感じることが出来ました。

今年度は、第3回目として令和6年2月24日（土）に用之江地区の南部を巡ります。多数の皆様の参加をお待ちしています。

城見小学校・田植え体験 6/15・稲刈り体験 10/20



加藤晃祐さんにご協力頂き、城見小学校5年生が田植え・稲刈り体験を行いました。子どもたちは慣れない手つきでしたが、慎重に作業をしていました。

稲刈り体験では、のこぎり鎌の使い方、稲束の作り方を学びました。

田植え前には、城見保育所の園児たちが『どろんこ遊び』をしました。

金浦中学校「地域学」 10/26



金浦中学校が一年生で実施している「地域学」では、金浦地区、城見地区、陶山地区の担当者が地域の特徴や課題について話されました。生徒たちは、真剣に話を聞きながらメモを取っている姿が印象的でした。今後、生徒たちによる課題解決策やまちづくりについて考察し、発表会が実施されます。

いのしし被害対策



現在各地区内で、3グループ活動中です。各グループともに、地域を有害動物から守る努力をしています。駆除と守り（ワイヤーメッシュの囲い）が重要なことだと思います。最近では、いのししが地区内の生活道路でもよく目撃されています。注意標識も今後検討していきたいと思っています。

防災イベント 11/5



The End

『城見っ子防災』を開催しました。子どもたちにも、わかりやすいイベント内容でした。当日は、笠岡市役所危機管理課、消防団、公民館の皆さんにご協力頂きました。焼き芋や地産野菜の販売もあり、楽しい催しでした。引き続き、子どもたちを含め、地域全体での啓発活動を進めていきたいと思っています。

今後のスケジュール

時期	内容	
11月	大見山活動	11月23日（木）展望台塗装日有志
12月	大見山活動・役員会	12月 3日（日）登山道草刈整備・有志
1月	大見山活動	1月 8日（月）新年登山地区民の皆様
2月	歩け歩け運動	2月24日（土）用之江南部地域探訪
3月	役員会	令和5年度決算・令和6年度予算策定

事務局より・あしがき

今年度は、5月にコロナが5類に変更され、地域活動も少しずつ出来るようになってきました。年末も間近となってまいりましたが、体調管理には十分お気をつけください。皆様が良い年を迎えられますようお祈りしております。事務局は毎週木曜日 9:30~11:30 分迄在室しています。ご相談がありましたら、お越してください。城見地区まちづくり協議会のホームページも随時更新しています。